

20 Jahre Laufgruppe Kollerbeck



Einladung zu einem besonderen Anlass und zu einem besonderen Lauf

Am So. den 30. März 2008 um 10:00 Uhr (4 Wochen vor dem Hermannslauf) findet in Kollerbeck ein besonderer Lauf statt.

Der Anlass: 20 Jahre Laufgemeinschaft Kollerbeck.

Angeboten wird eine Laufstrecke über **16,5 km**

Die 16,5 km lange Strecke führt auf den 440m hohen
„Mörthberg“

Ich würde den Lauf als schwer oder sogar sehr schwer beurteilen also ideal zur Vorbereitung für den Hermann.

Der Lauf wird nach DLO gewertet. Alle Teilnehmer bekommen eine Erinnerungsurkunde.

Die Startgebühr beträgt 2 Euro.

Ein Höhenprofil ist dieser Einladung beigelegt.

Weitere Infos unter: SV-Kollerbeck.de

Anreise:

Kollerbeck liegt im nördlichsten Zipfel des Kreises Höxter, zwischen den Städten Steinheim und Höxter.

Unsere weiteren Veranstaltungen 2008

Am So. den 11. Mai Pfingstläufe Kollerbeck

Am Sa. den 30. August Kötterberglauf !!